
 

 

REQUERIMENTO N° 1148/09 
De Informações 

 
 
 
“Quanto aos materiais de 
construção que foram 
colocados na Praça Antônio 
Leme, para reforma do campo 
do Mollon”. 

 
 
 
 
Considerando-se que, foi colocado 10 (dez) sacos de 

cimento além de areia e tijolos próximo ao local; 
 
 

Considerando-se que, já faz mais de 15 (quinze) dias que 
este material está disponível para a realização dos trabalhos no campo 
da Praça Antônio Leme, localizado na Rua da Prata, no bairro Mollon;  

 
 
Considerando-se que, estes sacos de cimento podem ser danificados 

ou serem furtados, pois o local onde eles estão armazenados foi arrombado em outras 
épocas, e 

 
 
Considerando-se ainda que, já foi comunicado por várias vezes a 

Secretaria Municipal de Obras, para enviar pedreiros para a obra e até o momento 
não houve uma resposta,  

 

 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar 
ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – Quais são os motivos pelo qual ainda não foram enviados funcionários, para 
executar este obra? Especificar. 
 
 
 

 
 

(Fls. 2 do Requerimento de Informações n°                 /09) 



 

 

 
 
 
2 – Porque mesmo sendo informados, a Secretaria de Obras ainda não designou um 
funcionário para executar a obra? Justificar os motivos. 
 
 
3 – Quando foi enviado o material para o campo da Praça Antônio Leme, havia uma 
previsão para o começo das obras? Especificar. 
 
 
4 – É de conhecimento da secretaria que esse material (saco de cimento), mesmo 
dentro do banheiro público pode ser furtado? Especificar.   
 
5 - Outras informações pertinentes.   
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de julho de 2009. 

 
 
 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 
 

 


